

Jeunes ambassadeurs prometteurs

Mis sur pied par l'Association jurassienne des menuisiers, charpentiers et ébénistes, le second concours pour apprentis charpentiers a livré son verdict. Quentin Gigandet, Denis Zwigart et Swan Pracht ont décroché les lauriers du concours, respectivement dans les catégories correspondant à la 1^{re} année d'apprentissage, la seconde et la troisième.

Le concours, destiné aux élèves du Jura et du Jura bernois, vise à renforcer les liens entre l'apprenti et son maître d'apprentissage et naturellement mettre en valeur le savoir-faire des élèves.

La qualité des ouvrages a été soulignée par les organisateurs du concours. Les élèves ont été jugés sur la réalisation de maquettes dont la complexité allait crescendo selon leur degré de scolarité. Les principaux résultats:

• **Première année:** 1. Quentin Gigandet. 2. Micha Waefler. 3. Cyril Bägli.



Charpentier, un métier qui se décline aussi au féminin. Ici les lauréats de deuxième année.

• **Deuxième année:** 1. Denis Zwigart. 2. Maxime Jeannerat. 3. Mélissa Meyer.

• **Troisième année:** 1. Swan Pracht. 2. Simon Vuilleumier. 3. Jorg Bühler ex aequo avec Mathieu Dhiel.

JAC

LQJ 04.05.11